

La historia de la empresa y sus archivos

En el mes de mayo del presente año, tuvo lugar en el CICCA (Centro de Iniciativas de La Caja de Canarias) el III Curso de Historia de la Empresa, dedicado en la presente oportunidad a los Servicios y Actividades Portuarias.

A lo largo de los tres días que duró (18, 19 y 20 de mayo) se desarrollaron diversas ponencias y comunicaciones, relacionadas todas ellas con los puertos, clara incidencia en el de La Luz y Las Palmas, factor fundamental en la economía de las islas, en especial de Gran Canaria. En torno a su actividad se ha gestado, a lo largo de los años, un denso entramado empresarial y se configuró una peculiar forma de organizar el trabajo, recogida en los archivos de aquellos que han dedicado su actividad laboral a este entorno.

En **Parabiblos** recogemos tres estudios de los presentados en aquel curso. Dos de ellos, arrancando de fuentes documentales disponibles, nos sirven de marco para encuadrar la historia de nuestro Puerto, profundizando en previos trabajos de análisis. El tercero, más directamente relacionado con el mundo de los archivos, nos muestra los primeros resultados de un interesante análisis sobre la situación actual de la conservación de documentos en las empresas portuarias.

Era del mayor interés disponer de la ponencia presentada por la Directora del Archivo del Banco de España, Teresa Tortella, quien, desinteresadamente, se prestó a facilitárnosla convenientemente redactada. Lamentablemente, poderosas razones le han impedido cumplir con su deseo, viéndonos obligados a posponer la publicación de su interesante trabajo para un próximo número de **Parabiblos**.

Cierran la presente edición otros dos interesantes artículos. Consiste el primero en un breve resumen de la labor realizada en el archivo y la biblioteca de la Escuela de Comercio, mientras que el segundo se sumerge en una reflexión acerca de las nuevas tecnologías en el mundo de la información.

